



CASTILLA Y LEÓN



Repe Repe Repe

Coleccionar pruebas diagnósticas puede ser una afición poco saludable

Crear que «cuantas más pruebas, mejor» es un error.

Las pruebas diagnósticas pueden tener efectos negativos. Los chequeos periódicos y la repetición rutinaria de pruebas no suelen aportar beneficios y existen multitud de enfermedades que un médico puede diagnosticar tan solo con lo que le cuentes y la exploración que realiza.

Los profesionales sanitarios te indicarán qué pruebas son necesarias en cada momento.

Más información en:
www.saludcastillayleon.es/AulaPacientes/es



**Si no es necesario
puede hacer daño.**

